



# ASSEMBLÉE NATIONALE

14ème législature

programmes

Question écrite n° 67389

## Texte de la question

M. Alain Suguenot interroge Mme la ministre de l'éducation nationale, de l'enseignement supérieur et de la recherche sur l'apprentissage du féminin et du masculin dans les écoles françaises. À l'occasion d'un évènement récent dans une institution de la République ayant causé un vif émoi des défenseurs de la langue française, il semble bien qu'en français « la présidente » désigne la femme du président. N'est-il pas exact que « le président », comme « le juge », « le préfet », « le professeur », « le commissaire », « le ministre », expriment en français non la masculinité de la fonction mais sa neutralité par rapport au genre ? Aussi lui demande-t-il, en tant que ministre chargée de l'éducation nationale, son sentiment sur cette délicate question orthographique.

## Données clés

**Auteur :** [M. Alain Suguenot](#)

**Circonscription :** Côte-d'Or (5<sup>e</sup> circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

**Type de question :** Question écrite

**Numéro de la question :** 67389

**Rubrique :** Enseignement maternel et primaire

**Ministère interrogé :** Éducation nationale, enseignement supérieur et recherche

**Ministère attributaire :** Éducation nationale

## Date(s) clé(s)

**Question publiée au JO le :** [28 octobre 2014](#), page 8884

**Question retirée le :** 20 juin 2017 (Fin de mandat)